



Victor Leopoldo Delgado Pérez se convirtió en el nuevo titular de la CODHEM

TOLUCA

Víctor Leopoldo Delgado nuevo titular de la CODHEM

El periodo al frente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México será de 4 años

Mireva Carta

n sesión ordinaria celebrada el Congreso local aprobado por mayoría de votos dos designaciones clave para la entidad, uno fue la elección de Víctor Leopoldo Delgado Pérez como nuevo presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM) y Edgar Hernán Mejía López como representante del Poder Legislativo en el Órgano de Administración Judicial, este último con un cargo de seis años improrrogables.

La designación de Delgado Pérez se llevó a cabo con72votos afavor y dosen contra, luego de una dis-

Cargo de 6 años

Edgar Hernán Mejía López como representante del Poder Legislativo en el Órgano de Administración Judicial. cusión parlamentaria en la que se destacó su trayectoria y cumplimiento de los requisitos establecidos en la Ley de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México.

Ante ello, y con base en los artículos 18 y 19 de dicha ley, el Congreso emitió el Decreto correspondiente, mediante el cual se establece que Delgado Pérez encabezará la CODHEM durante un período de cuatro años, ante lo cual la prescripción será publicada en la Gaceta del Gobierno, y entrará en vigor el mismo día de su publicación. Asimismo, se estipula la derogación de cualquier disposición jurídica que se oponga a esta resolución.

"Lo tendrá entendido la gobernadora del Estado, haciendo que se publique y se cumpla", concluyó el documento aprobado en el Pleno.

En otro punto de la sesión, se abordó el cumplimiento del régimen transitorio del Decreto 63 de reforma constitucional en materia del Poder Judicial, así como del Decreto 141 sobre la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de México, que establece la obligación del Congreso de designar un representante en el órgano de administración judicial.

Con base en esta disposición, y mediante solicitud formal de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), se presentó ante el Pleno la iniciativa para designar a Edgar Hernán Mejía López como representante del Congreso ante dicho órgano.

La iniciativa fue aprobada en lo general por mayoría de votos, y de inmediato se procedió a formalizarsu nombramiento. El decreto establece que Mejía López desempeñará su cargo por un período de seis años, sin posibilidad de prórroga.

Ambos nombramientos reflejan el avance del Congreso estatal en la integración de los órganos autónomos y de justicia, en un contexto de reformas estructurales al sistema judicial del Estado de México que buscan fortalecer su independencia, eficacia y representación democrática.



Victor Delgado presidiá la CODHEM

Legislatura del Estado de México designó a Delgado Pérez. Cuenta con amplia trayectoria en derechos humanos. Tras rendir protesta comprometió la defensa de la autonomía del organismo



ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. - La 62 Legislatura aprobó designar a Víctor Leopoldo Delgado Pérez como presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM) por los próximos cuatro años.

por los próximos cuatro años.
Alproponerse la terna integrada
por Víctor Leopoldo Delgado Pérez, José Guadalupe Luna Hernández y Yoab Osiris Ramírez Prado,
fue la primera propuesta la que alcanzó la mayoría de votos: 72 a favor, dos en contra, por parte de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y una abs-tención de la diputada Carmen de la Rosa Mendoza.

Víctor Delgado es maestro en Estu-Victor Delgado es maestro en Estudios Jurídicos por la Universidad
Autónoma del Estado de México
(UAEMex) y cuenta con especialidades en Derecho Penal y en Derechos Humanos. Posee 27 años de experioncia en la prefesción, prapara periencia en la protección, promo-ción y estudio de los derechos humanos en la entidad.

manos en la entidad.

Dentro de la CODHEM, ha desempeñado diversos cargos, entre
ellos, Primer Visitador General, Secretario Ejecutivo, Visitador General, Visitador Adjunto, Director de rai, visitador Adjunto, Director de Programas Especiales y Director de Atendón a Grupos en Situación de Vulnerabilidad, entre otros. Asimis-mo, ejerce la docencia en la UAE-Mex y en el Instituto de Investiga-ciones y Formación de Derechos Humanos.

Promete defender la autonomia

Promete delinior autonomia
El presidente de la CODHEM, Víctor
Leopoldo Delgado Pérez, se compromettó a defender la autonomía
de la institución "a capa y espada",
así como a eficientar las recomendaciones, evaluar la funcionalidad

VÍCTOR LEOPOLDO DELGADO

"La autonomía la defenderemos a capa y espada. La autonomía es propia del organismo. Estaremos de manera colaborativa con el Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial, pero respetando siempre la autonomía, en defensa y protección de las personas que acuden

de las visitadurías e impulsar las facultades preventivas y correctivas del organismo.

i organismo. "La autonomía la defenderemos "La autonomia la defenderemos a capa y espada. La autonomía es propia del organismo. Estaremos de e manera colaborativa con el Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial, pe-ro respetando siempre la autono-

no respetanto siempre la autonomía, en defensa y protección de las personas que acuden a ella", comentó en entrevista.

Informó que otra de sus prioridades seráanalizar la ley, la norma y el reglamento de la COD-HEPA para interpretarlos favorablemente. Además, revisarálas propuestas presen-tadas por las otras 33 personas que tadas por las otras 33 personas que participaron en laconvocatoria, con el fin de adoptar aquellas que sean viables y que contribuyan a mejorar el actuar del órgano autónomo. De forma paralela, con el objetivo

de recuperar la confianza ciudadade recuperar la connanza ciudada-na en la Comisión, Victor Delgado señaló que se fortalecerá la territo-rialidad y el acercamiento a la po-blación, para atender las quejas de manera oportuna y visitar los 125 municípios del estado para conocer de sus demandas.

cargo Víctor Delgado Pérez

jará de manera coordinada con Estado, Victor





a favor respaldado por la mayoría.